



Herisau, 3. Februar 2025

Netiquette Social Media

Liebe Besucherinnen und Besucher

Der Regierungsrat und die kantonale Verwaltung Appenzell Ausserrhoden wollen mit dem Einsatz von Social Media den Dialog mit den Bürgerinnen und Bürgern verstärken sowie diese schneller und besser erreichen.

Gerne nehmen wir über diese Kanäle auch Kritik, Lob und sonstige Anregungen entgegen. Um einen respektvollen und angemessenen Umgang auf den Kanälen sicherzustellen, sind Regeln zu beachten. Diese sind in dieser Netiquette festgehalten.

Wir bitten Sie zu beachten, dass wir Texte, Bilder, Videos und Kommentare löschen, die gegen unsere Netiquette verstossen oder nicht den offiziellen Community-Regeln von Facebook, Instagram, LinkedIn, X oder YouTube entsprechen.

Namentlich tolerieren wir keine Beiträge, die

- anstössig, obszön oder pornografisch, bedrohend, diskriminierend, rassistisch, beleidigend, irreführend oder gesetzeswidrig sind;
- zu Gewalt auffordern;
- gegen Urheber-, Persönlichkeits- und andere Rechte Dritter verstossen oder
- Werbung für Produkte Dritter enthalten.

Wer schwer oder mehrmals gegen diese Regeln verstösst, wird von der weiteren Nutzung der Ausserrhoder Kanäle ausgeschlossen. Konstruktive Kritik hingegen sowie Anfragen aller Art werden wir gerne aufnehmen und beantworten.

Veröffentlicht werden die Inhalte auf den offiziellen Kanälen des Kantons Appenzell Ausserrhoden vom Kommunikationsdienst Appenzell Ausserrhoden. Im Normalfall werden die Kanäle von Montag bis Freitag während den Bürozeiten betreut.